



## PROGRESO EDUCATIVO



# Estudiantes, etnias y cultura

## La Asociación Gitana de Plasencia demanda más alumnos y más voluntarios para ampliar su proyecto de alfabetización educativa

MELISSA CEREZO  
plasencia@extremadura.elperiodico.com  
PLASENCIA

CEDIDA POR LA ASOCIACIÓN

Educación multicultural. La Asociación Gitana de Plasencia, que lleva ocho meses realizando talleres educativos dirigidos a personas adultas y jóvenes en edad escolar, busca aumentar el alumnado y concienciar a las personas de etnia gitana sobre la importancia del saber.

Actualmente, un maestro de la federación y dos voluntarias atienden a 40 alumnos en la zona norte y a 10 en la zona sur. Estos alumnos asisten a clases de alfabetización y de preparación para la obtención del graduado escolar.

Con este proyecto se pretende dar una promoción socioeducativa de la población, según explican los delegados del proyecto. "Estos talleres se planifican en un programa con el que colaboran los servicios sociales, sobre todo en el seguimiento escolar".

Además de las dos aulas -alfabetización y graduado-, con las que colaboran las asociacio-



▶▶ Aplicados ▶ Alumnos, en una de las clases de alfabetización.

nes vecinales Río Jerte y La Esperanza, hay un taller de consolidación de conocimientos para mayores de 18 años y otro para jóvenes graduadas, donde actualmente hay ocho mujeres. Durante el verano, además, se incluirá un refuerzo escolar para niños de Primaria y Secundaria y se dará un curso de inglés.

Los responsables del proyecto

afirman que "hay que hacer una buena campaña de captación y para esto la colaboración de los voluntarios es imprescindible, es muy difícil que salga de ellos, hay que dinamizar y facilitar los horarios". Todas las personas que deseen colaborar, pueden pasarse por el centro de los servicios sociales de La Mazuela y preguntar. ≡